
opusdei.org

Ce qui m’est arrivé
de plus beau

Mathilde B., biologiste, France

20 mai 2010

Comment avez-vous connu Saint
Josémaria ? Un souvenir précis ?

Quand j’étais petite nous faisions
tous les soirs une prière en famille.
Chacun des enfants disait quelque
chose de sa journée au Seigneur, puis
on chantait ou priait quelques « je
vous salue Marie ». À la fin un des
enfants pouvait lire la prière de
l’image de saint Josémaria. Je me



souviens de l’avoir lue sans très bien
comprendre tout ce que je disais.
Mais j’étais très fière, car que cela
signifiait que d’une part j’étais
suffisamment grande pour lire et
d’autre part que cette petite charge
n’était pas uniquement réservée à
mon grand frère, comme il le
prétendait.

Je ne peux vraiment pas dire qu’à
cette époque je connaissais Saint
Josémaria, mais je suis sûre qu’il
devait me connaître et prier pour
moi.

Je l’ai connu un peu mieux lorsque
vers 15 ans j’ai lu une de ses
biographies : « Des pas sur la neige ».
C’est sans doute sa générosité à
vouer toute sa vie à Dieu en voyant
les traces de pas dans la neige d’un
carme déchaux qui m’a touchée.

Y a –t- il un avant et un après la
connaissance de Saint Josémaria ?

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/la-vie


Je ne saurais vraiment pas vous
parler d’un avant et d’un après,
puisque l’ayant toujours eu tout près,
dans mon entourage, il n’y a pas de
jour précis où j’ai fait sa
connaissance pour arriver à en
changer ma vie. J’ai plus l’expérience
d’une connaissance chaque fois plus
grande et plus approfondie de sa vie,
de ses écrits, de ses enseignements…

Je suis à Rome depuis quelques mois
pour des raisons professionnelles, et
j’ai eu la chance de me recueillir
plusieurs fois devant sa dépouille, en
l’Eglise Sainte Marie de la Paix. Or
prier devant les reliques d’un saint,
surtout lorsque ce saint a offert toute
sa vie pour votre vocation, ne vous
laisse pas indifférent. Vous avez
envie de le remercier de tout votre
cœur, et en même temps de lui
demander d’intercéder pour vous
parce que vous vous sentez très loin
de la sainteté à laquelle il est
parvenu.

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/l92eglise


Après ces moments de prière, je suis
pleine d’enthousiasme pour repartir
au travail, pour de nouveau
m’efforcer dans mon quotidien à
aimer Dieu. C’est comme si saint
Josémaria me disait : « J’ai pu le faire,
toi aussi. Aie confiance en Dieu et en
la Sainte Vierge Marie, et vas-y,
fonce, tu peux arriver jusqu’au ciel.
».En quelque sorte, c’est déjà un
avant et un après, mais le mieux c’est
que je peux renouveler cette
résolution plusieurs fois dans ma vie
ou même par jour, il suffit de le prier
!

Comment me parleriez-vous de
saint Josémaria, si l’occasion s’en
présentait ?

Je pense que dans la société de
l’image où nous sommes plongés, je
vous inviterais à voir le film « La
grandeur de la vie ordinaire ». En
effet, il y a, d’une part, différents
passages de réunions avec saint

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/qu92est-ce-que-l92opus-dei3f-1


Josémaria, où on le voit parler et
encourager les gens à aimer le Christ
et ça vous parle tout de suite, vous
n’avez pas besoin d’inventer ou
d’imaginer comment il était, il est là,
en direct. Et puis il y a le témoignage
de différentes personnes de toutes
origines qui disent ce que saint
Josémaria leur a apporté.

Vous lui êtes reconnaissante,
pourquoi ?

J’ai du mal à vous répondre parce
que je lui dois beaucoup. Des choses
toutes petites de la vie quotidienne,
et des choses plus grandes. Je lui dois
par exemple mon permis de
conduire ! Sans son intercession j’en
serais toujours aux heures de
conduite ! Mais rassurez vous
maintenant je conduis comme il faut
!

Pour les choses plus importantes, je
lui dois ma famille qui sans lui
n’aurait jamais été ce qu’elle est

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/qu92est-ce-que-l92opus-dei3f-1


aujourd’hui. En effet mes parents
font partie de l’Opus Dei depuis pas
mal d’années, et c’est d’eux que vient
en grande partie la chaleur, la joie de
l’esprit chrétien qui règne dans notre
foyer,puisqu’ils qui luttent tous les
jours pour la sainteté selon l’esprit de
saint Josémaria.

Et bien sûr je lui dois le fait d’être ici,
dans sa famille. C’est ce qui a pu
m’arriver de mieux. En effet, que je
suis persuadée qu’il disait vrai
lorsque de son vivant il nous assurait
que nous étions les enfants de sa
prière.
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